

学年通信

平成25年10月4日 第21号



「学習と部活動の両立」

第2回定期テストが終わり、少しホッとしたところではないでしょうか。しかし一方で、どんな点数が返ってくるのかが気になるところでもあり、目標点に達しなかったことを残念に思う人も少なくはないようです。

「テスト前の取り組みを振り返りながら、自分の結果をしっかりと分析し、今後の対策を真剣に立て直す」ことが大切な時です。中学校入学時から何度も耳にしてきた”学習と部活動の両立”を極める時です。間違いなく1年生の時よりも、両立するには難しい状況になっているので、改めて覚悟を決めて頑張っていきましょう。学習と部活動以外にも、今みなさんが取り組もうとしていること全てにおいて、『困難に立ち向かう中で、最後まであきらめないでやり遂げる強さ』を身に付けてほしいと願っています。

受賞の記録

◇アートミュージック吟士会主催

吟詠少年の部コンクール 優勝 TSくん

◇市民体育祭剣道競技 第3位 OTくん

同 SRさん

10月

のおもな行事予定

- 14日(月) 体育の日
- 15日(火) あいさつ運動(2年3組) 月 1 2 3 4 5 火 6
- 16日(水) 水 1 2 3 4 5 総
- 17日(木) 木 2 3 4 5 水 6 総
- 18日(金) 金 1 2 3 総総総
- 19日(土) 榎祭 お弁当の日
- 21日(月) 繰替休業日
- 22日(火) 後期時間割開始 月 1 2 3 4 5 水 6
- 23日(水) 火 1 2 5 6 先生方出張のため午前中授業
- 25日(金) 防犯教室⑥ 数学検定(放)
- 29日(火) 自然体験学習(芋煮会)
- 31日(木) 火 1 2 3 4 5 6



来週の予定

○印は授業 ●印は行事等

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
7日(月) B案	○	○	○	○	○	●
<input type="checkbox"/> 部休日 <input type="checkbox"/> 受賞報告会・全校集会(任命式) <input type="checkbox"/> 後期専門委員会結成 <input type="checkbox"/> 衣替え完全実施 14:05~14:20 清掃 14:25~14:35 学活 14:40~ 入場 14:50~任命式・全校集会 15:35~ 退場 15:50~専門委員会結成						
8日(火) B案	○	○	○	○	○	○総合
9日(水) B案	みんなで合唱練習を頑張りましょう!					
10日(木) B案	○	○				○学活
11日(金) B案	○	○	○	○	○	○総合
<input type="checkbox"/> 合唱リハーサル⑥体育館						

自然体験学習(芋煮会)

【目的】 仲間との交流を図りながら、自然に親しみ、楽しい時間を過ごす。

「みんなで楽しく、おいしく食べて、きれいに帰ろう」

【期日】 平成25年10月29日(火) 雨天決行

【場所】 休暇村裏磐梯キャンプ場 (0241-32-2421)

【日程】 登校・短学活・出発 — 休暇村キャンプ場到着

8:00 8:45 10:15

《自然体験学習(芋煮会)》

10:30~準備・調理 11:30~食事 12:20~後片付け

12:50~休憩(散策) 14:00~合同学活

休暇村キャンプ場出発 — 中学校到着・解散

14:30

16:00頃 ※途中バス停3カ所で下車

【経費】 3,200円

バス代、管理費、食材費、まき代、レンタル器具代など

【準備物】 ○食材・食器類(班ごとの計画で) ○防寒着、雨具

○帽子(白系が望ましい) ○タオル ○軍手 ○おにぎりなど



新人戦についてとこれからの目標

女子剣道部キャプテン

私達は新人戦に向けて互いに声をかけ合い、自分の苦手な技の練習などにもめげずに頑張ってきました。

団体戦の結果は、予選リーグを1位で抜けられたものの、決勝トーナメントで負けてしまいました。惜しくもあと一步のところまで県中大会出場を逃してしまいました。それぞれが自分の技を出すことができたので良かったと思います。

強いチームは声が出ているので、これからもっと声を出すことが今後の目標です。

春の大会に向けて、今大会での反省、改善点を少しずつ確実に直し、優勝をつかみ取りたいです！

新人戦を終えて

男子卓球部キャプテン

我々卓球部一同は、二日目に残れず負けてしまいました。しかし、この結果のくやしさを中体連で生かせるように頑張っていくとともに、基礎から応用まで抜け目のないように練習していきます。そして、一戦必勝を目標にし二日目に残れるように頑張ります。

県中大会へ向けて

野球部キャプテン

新人戦では、どの試合も簡単に勝てるような試合はありませんでした。全5試合を振り返って、県中大会へ向けて「バントの精度を高める」「チャンスでの1本」というような目標が出ました。上に行けば行くほどバントが大切になってくるので、県中大会までにはしっかり改善していきたいです。この3日間の5試合というのは、これからの選手個々の成長にもすごく重要な試合だったので、顧問の先生のもと野球部員28名全員で優勝を勝ち取れたのは、素直に嬉しいです。しかし、これから上に行くためにはここで満足してはいけません。また気を引き締めて県中大会でも優勝できるよう、チーム一丸となって頑張りたいです。

新人戦を振り返って

女子卓球部キャプテン

今回の新人戦は一人一人が一生懸命頑張りと、団体戦ではベスト6に入ることができました。個人戦でも、それぞれが精一杯頑張りました。それに、試合をしている人もみんなチーム一丸となってプレイできたので良かったです。また女子卓球部の絆が少し深まったのではないかと思います。これからも毎日の練習を欠かさず、次の中体連に向けて、日々努力を重ねていきたいです。

新人戦で

女子バスケットボール部キャプテン

私達は、新人戦で明健中と郡山三中と対戦しました。

明健中には、練習していたシエルのディフェンスなどが成功し、勝つことができました。郡山三中とは、一人一人が頑張りました。結果はダメでしたが、スピードの速いチームと対戦できたので、とても勉強になったと思います。

今回の新人戦で良かった点はこのまま生かし、悪かった点は直して、次の大会も頑張ります。

昨日配付した「水俣との交流事業」参加者募集について、希望する生徒は16日(水)までに申し出るようにしてください。

参加希望生徒が多数の場合は、郡山市PTA連合会事務局が抽選で決定します。